
3Z в 2021 году: прогрессивная офтальмология в пермском крае
в 2021 году федеральная сеть офтальмологических клиник 3Z за-
вершила процесс ребрендинга. коммуникации с пациентом из-
менились не только внутри клиник, компания активизировала 
свое взаимодействие с пациентом в онлайн-пространстве, а так-
же усовершенствовала технические характеристики. на главные 
вопросы по итогам года ответили топ-менеджеры гк 3Z.

группу компаний 3Z многие 
знают как «три-З». расскажи-
те, как проходил ребрендинг 
в период пандемии? Были ли 
какие-то отличия от заплани-
рованного процесса?

Баграт Хашпакянц, руководитель 
службы маркетинга гк 3Z:

– Решение преобразовать группу 
компаний из «Три-З» в 3Z созрело еще 
несколько лет назад: клинику в Мо-
скве мы сразу открыли в новом брен-
де. Название 3Z в черно-белом лого 
стало более лаконичным и удобным 
для клиентов (букву «З» все равно ча-
ще произносили как «зэт»). Выбран-
ный нами в позиционировании брен-
да сегмент энергии отвечает на по-
требность человека в действии и не-
зависимости. Цель 3Z в том, чтобы не 
только избавить людей от плохого зре-
ния, но и вернуть им жизнь на привыч-
ной скорости.

2021 год стал завершающим эта-
пом в «переодевании» всех наших биз-
нес-единиц в новый бренд. Напоми-
наю, что в группу компаний 3Z входят 
четыре офтальмологические клиники в 
Краснодаре, Москве, Ессентуках и Пер-
ми, а также 30 диагностических центров 

в девяти регионах РФ. Объем работ вы-
дался большой, но он не должен был 
мешать основному медицинскому про-
цессу. Ребрендинг проходил в несколь-
ко этапов. Приостановка функциониро-
вания большинства компаний в период 
пандемии (в карантин особенно) отра-
зилась на бюджете и нашей компании. 
Мы приняли решение урезать затраты 
на ребрендинг в пользу сохранения ка-
дров. Это также повлияло на сроки ре-
ализации проекта. Однако сейчас мы 
можем смело сказать, что ребрендинг 
ГК 3Z завершился.

коснулась ли тенденция 
к диджитализации службы 
сервиса офтальмологических 
клиник 3Z?

вера Баюр, руководитель служ-
бы сервиса гк 3Z:

– В 2021 году на всех информаци-
онных площадках 3Z заработала си-
стема чат-ботов, которые позволяют 
записаться на прием к врачу или полу-
чить актуальную информацию по услу-
гам и подготовке к ним. Чат-боты ра-
ботают круглосуточно, установлены на 
площадках всех основных мессендже-
ров и социальных сетей.

Новый сервис ни в коем случае 
не стоит путать с онлайн-рассылкой. 
Он работает исключительно по запро-
су пациента, а связаться с оператором 
можно в один клик. Контактный центр 
при этом не сократил время своей ра-
боты. Информация по подготовке к ис-
следованиям и послеоперационные 
рекомендации приходят в виде памя-
ток. Это экономит время и исключает 
ошибки при получении информации. 
При необходимости пациент всегда 
может обратиться к памятке.

В настоящее время идет разработ-
ка расширенной версии с углубленным 
алгоритмом, когда пациент сможет по-
лучить ответ на более частный вопрос.

как изменился офлайн-сервис 
в клиниках за последний год? 
повлияли ли ограничения 
на качество обслуживания?

– Мы сохранили все офлайн-сер-
висы для своих пациентов. Это и бес-
платный трансфер на комфортабель-
ных автобусах пациентов на операции 
в клиники, и сопровождение катарак-
тальных пациентов во время прохож-
дения обследований в 3Z. Послеопе-
рационное сопровождение и наблю-
дение медицинской сестрой также до-
ступно для пожилых пациентов.

При сохранении живого обще-
ния с пациентами мы соблюдаем все 
необходимые меры безопасности: на 
входе персонал обязательно измерит 
температуру, предложит надеть маску 
и обработать руки мягким дезинфици-
рующим средством.

поменялись ли технологии 
в 3Z за последний год?

александра опарина, медицин-
ский директор гк 3Z:

– Компания постоянно наращива-
ет свою медицинскую экспертизу: на-
ши врачи проходят внутренние про-
граммы обучения и обмена опытом, а 
также посещают конференции с меж-
дународным участием. В совокупно-
сти с наличием самого современного 
технического обеспечения это позво-
ляет 3Z оставаться лидером на рынке 
офтальмологических услуг.

Самый широко используемый 
метод эксимерлазерной коррекции 
зрения в мире – Femto Super LASIK. 
В Пермском крае для пациентов он 
остается доступным только в клини-
ке 3Z. Это 100%-ная лазерная техноло-
гия, которая используется как при вы-
сокой, так и при очень слабой степени 
аметропии.

При тонкой роговице и других ее 
особенностях в клинике выполняется 
процедура Транс-ФРК, которая являет-
ся одной из первых эксимерлазерных 
технологий в мире. Но и такой метод 
совершенствуется путем модерниза-
ции технических характеристик обору-
дования. Методика SmartSurf ACE, ко-
торая с этого года применяется в кли-
нике 3Z в Перми, дает более высокую 
остроту зрения и более быстрое вос-
становление после операции.

Для комфорта пациентов в клини-
ках Ессентуков и Перми 3Z теперь пре-
доставляет свои услуги семь дней в не-
делю, а это значит, что пройти диагно-
стику и попасть на операцию пациенты 
могут в любой удобный для них день.

Пермь, ул. Екатерининская, 105
8 (342) 273 45 72, 3z.ru
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федеральная электронная площадка помогает  
краевому БиЗнесу участвовать в ЗакупкаХ

по итогам 2020 года, объем финансирования национальных 
проектов пермского края составил 17 млрд руб., реализация 
нацпроектов достигла 96%. это выше общероссийского пока-
зателя и является 6-м результатом среди 14 регионов приволж-
ского федерального округа. по объемам госзакупок пермский 
край также стабильно входит в двадцатку лидеров: в текущем 
году только на федеральной электронной площадке «тэк-
торг» заказчиками региона было проведено 19 950 закупок на 
общую сумму 110 млрд руб. первые торги вторичным сырьем 
также состоялись в пермском регионе, и этот опыт стал показа-
тельным для всей россии.

Краевые власти уделяют боль-
шое внимание созданию качествен-
ной и эффективной системы закупок, 
активно взаимодействуют с ведущи-
ми электронными площадками.

Важным событием для региона и 
всей России стало проведение в мар-
те 2021 года на ЭТП «ТЭК-Торг» пер-
вых электронных торгов вторичным 
сырьем. Продавец (пермское ООО 
«Буматика») выставил на онлайн-
торги макулатуру и вторичный бри-
кетированный полиэтилентерефта-
лат. Оба лота были выкуплены.

По словам губернатора Перм-
ского края Дмитрия Махонина, ре-
ализация вторичной продукции че-
рез электронные торги позволит вы-
строить эффективные цепочки пере-
работки полезных фракций отходов 
и обеспечить рынками сбыта пере-
работчиков.

«Это очередной шаг в создании 
современной системы переработки 
отходов», – заявил глава Прикамья. 

Напомним, перед Пермским краем 
поставлена задача к 2030 году – об-
рабатывать 100% отходов и не менее 
15% из них направлять на переработ-
ку. Предполагается, что биржа втор-
сырья станет одним из инструментов 
повышения привлекательности ин-
вестиций в отрасль обращения с ТКО.

«Несмотря на то что пока рынок 
вторичного сырья не очень актив-
ный, мы рассчитываем, что ситуация 
начнет меняться уже в ближайшее 
время, – отметил генеральный ди-
ректор АО «ТЭК-Торг» Дмитрий Сы-
тин. – Мы все ждем изменений зако-
нодательства и окончательного фор-
мирования государственной полити-
ки в области вторсырья».

В мае 2021 года в сотрудничестве 
с администрацией региона АО «ТЭК-
Торг» запустило Программу ком-
плексной поддержки бизнеса Перм-
ского края. Основная цель Програм-
мы – сделать участие региональных 
поставщиков в закупках более про-

стым, быстрым и дешевым, а также 
расширить их возможности участия 
в закупках других регионов.

В Программу поддержки вошли:
• бесплатная ускоренная аккре-

дитация для поставщиков строитель-
ных работ (в соответствии с поста-
новлением Правительства РФ №99) – 
теперь процедуру можно пройти не 
за пять дней, а в течение суток;

• акции для предпринимателей 
от банков-партнеров (гарантия на 
исполнение крупных контрактов под 
1,5%, кредит на исполнение контрак-
та под 5,5%);

• серия обучающих мероприя-
тий для поставщиков и заказчиков 
для разъяснения изменений в зако-
нодательстве, а также обсуждение 
наиболее острых вопросов с веду-
щими спикерами отрасли;

• дистанционный учебный курс 
для предпринимателей по участию 
в госзакупках.

За время реализации Програм-
мы от поставщиков Пермского края 
было подано 344 заявки на аккреди-
тацию, из них 88 заявок – по процеду-
ре ускоренной аккредитации. В рам-
ках акции от банков-партнеров было 
подано свыше 150 заявок на кредит, 
из них одобрено более 70%. В бес-
платных мероприятиях приняли уча-
стие более 2 тыс. слушателей.

Для дальнейшего развития Про-
граммы в регионе, поддержки мест-
ного бизнеса и выстраивания эффек-
тивного взаимодействия с властью 
было открыто официальное пред-

ставительство АО «ТЭК-Торг» в Перм-
ском крае.

«Мы тесно взаимодействуем с 
бизнесом края, чтобы в 2022 году вы-
строить Программу еще более эф-
фективно, – отметил генеральный 
директор АО «ТЭК-Торг» Дмитрий 
Сытин. – В настоящее время мы ве-
дем переговоры с ведущими вузами 
и предприятиями Пермского края 
для разработки индивидуальной 
программы обучения специалистов 
в области закупок и тендерных про-
даж. Это позволит готовить квалифи-
цированные кадры и трудоустраи-
вать их непосредственно в регионе».

Принятые меры положитель-
но отразились на динамике закупоч-
ной деятельности Пермского края. За 
2021 год количество предпринимате-
лей региона, зарегистрированных в 
ЕРУЗ, выросло более чем на 100%, из 
них активных – 42%. С момента запу-

ска программы объем региональных 
закупок на ЭТП «ТЭК-Торг» вырос в не-
сколько раз: если в первом полугодии 
было зарегистрировано 7729 проце-
дур с объемом начальной максималь-
ной цены контракта 27 млрд руб., то 
во втором – уже 12 770 процедур,  
объем НМЦК составил 84 млрд руб.

«Мы рассчитываем на дол-
госрочное партнерство с регио-
ном, – заявил летом в интервью 
„Ъ-Прикамье“ генеральный дирек-
тор АО «ТЭК-Торг» Дмитрий Сытин. – 
Это наш вклад в развитие предпри-
нимательства Пермского края. Край 
обладает большим потенциалом, и 
мы хотим, чтобы бизнесмены уча-
ствовали не только в краевых закуп-
ках, но и в тендерах как минимум со-
седних регионов. Продвижение про-
дукции региональных производите-
лей является одним из приоритетных 
направлений нашей стратегии». на
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ИМЕюТСя ПРОТИВОПОКАЗАНИя. НЕОБхОДИМА КОНСУльТАЦИя СПЕЦИАлИСТА


